



#### Wer sind wir:

Wir, Natalie Streun [\*1993] und Sabina Gullo [\*1991], sind ausgebildete Dekorationsgestalterinnen und voller Herzblut für unsere Aktivitäten. Mit unseren Einzelfirmen Flink Dekoration und Poochylott sind wir beide selbständig im erlernten Beruf unterwegs. Gleichzeitig machen wir nach zahlreichen Projekten und je über zehn Jahren Berufserfahrung im Bereich Messebau, Eventtechnik und Ladenbau auch gemeinsame Sache – mit dem Tentakel-Kollektiv und unserem Ladenlokal in Schliern bei Köniz.



**Flink**  
**Dekoration & mehr**  
Natalie Streun  
Könizstrasse 161  
3097 Liebefeld  
www.flink-dekoration.ch  
instagram: #flink\_dekoration



**Poochylott**  
**Gestaltung und Umsetzung**  
Sabina Gullo  
Bernstrasse 31  
3072 Ostermündigen  
www.poochylott.ch  
instagram: #poochylott



#### Tentakel – Brocante & Geschenkladen:

Schaufelweg 117  
3098 Schliern bei Köniz  
info@tentakel-kollektiv.ch  
Instagram: #tentakel\_kollektiv  
Facebook: Tentakel Kollektiv



#### Öffnungszeiten:

Mittwoch	09.00 – 12.00
Donnerstag	13.00 – 18.30
Freitag	09.00 – 18.30
Samstag	09.00 – 16.00

#### Anreise mit dem öffentlichen Verkehr:

10er-Bus bis Endstation Schliern bei Köniz zu Fuss  
3 Minuten von der Bushaltestelle im Dorfzentrum  
(in Richtung Coop)

#### Anreise mit dem Auto:

Parkplätze sind vor dem Ladenlokal vorhanden  
oder im anliegenden Quartier blaue Zone.

Geschenkladen der anderen Art.



Konzept, Grafik, Layout, Fotos: www.atelierstreun.ch, Textilektorat: www.franziskaestreun.ch

Das kleinste Warenhaus der Welt –  
bei uns findest du fast alles!



## Das Tentakel-Kollektiv – vielseitig & fabelhaft!

Erschöpft vom schnelllebigen Event- und Messebereich erlaubten wir uns Anfang 2020 eine Verschnaufpause und suchten nach neuen Wegen. Bald gründeten wir unser Tentakel-Kollektiv und eröffneten im Juli unser Ladenlokal in Schliern bei Könniz.

Die flinken, wendigen Tentakel im Logo symbolisieren unsere Vielseitigkeit und die Dynamik, mit der wir gerne anpacken und kreativ Wünsche umzusetzen wissen. Wir bringen unser Business in ein harmonisches Gleichgewicht – mit Nachhaltigkeit in der Arbeit und mit unserer Affinität zu Details. Ergänzend zum Veranstaltungssektor frischen wir originelle Gegenstände auf, erwecken sie zu neuem Glanz und bringen sie unter die Leute.

Je mehr Energie und Liebe wir in unserem Tun leben, desto mehr Freude bereiten unsere Artikel und Kreationen den Kund\*innen und ihrem Umfeld. Wir fokussieren uns auf den Menschen und seine Bedürfnisse. Mit dem Verkauf von regionalen Produkten unterstützen wir zudem Personen direkt und nachhaltig.

Wir freuen uns, wenn wir mit unserem Flair und unseren Talenten den Kund\*innen die Freude in ihrem eigenen Tun verstärken dürfen – ob mit nachhaltigen Produkten, stimmungsvoll und professionell gestalteten Räumen oder mit aufgemöbelten Raritäten, die eine Exklusivität in den Raum zaubern, die alle sogleich inspirieren und beflügeln.

### ● Brocante

Ufmöble fägt! Vintage-Möbel geputzt, geflickt, aufgewertet oder umgestaltet. Auch bieten wir ein erlesenes Sortiment an Vasen, Kristallgläser, dekorativen Lampen und aussergewöhnlichen Raritäten.



### ● Regionale Spezialitäten

Vom Kunsthandwerk aus Schliern über die Bio-Seife aus dem Jura bis zum Tee vom Demeterhof um die Ecke: Bei uns findet eine breite Produktpalette einen Platz im Regal.



### ● Geschenkartikel

Ein originelles Geschenk, das Sinn macht und zugleich die Sinne anspricht, erfreut alle. Mit viel Liebe gestalten wir aus unserem Sortiment originelle Mitbringsel.



### ● Solidarität

Produkte aus Hilfsprojekten zieren die Regale im «Tentakel», ob aus Zentralafrika, Syrien oder der Schweiz. Weil helfen Freude bereitet und motiviert.



### ● Fair und Nachhaltig

Die Label «fair» und «nachhaltig» sind uns wichtig, ebenso die Wertschätzung in jedem Detail. Wir wollen ein Zeichen setzen gegen das Schnelllebigkeit und die Wegwerfgesellschaft. Deshalb finden Sie bei uns ausschliesslich qualitativ hochwertige und fair hergestellte Waren aus nachhaltigen Produktionen.



### ● Eigenprodukte

Die Idee vom Upcycling erfinden wir immer wieder neu. Wir setzen unsere Erzeugnisse gekonnt in Szene und erfreuen mit den Gegenständen das Herz der Kund\*innen.

